
ATA Nº88. Aos seis dias do mês de março de dois mil e quatorze, o Conselho Municipal de

Saúde – CMS reuniu-se para sua 281ª plenária, às dezesseis horas, no Auditório da Prefeitu-

ra Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros  Titulares: Cassiana Teles,

Marco Aurélio Nedel,  Lucivete Maria Agostini,  Tânia Maria Ascari,  MAridiane Canello Zeni,

Aleteia Balestrin, Mariza de Lurdes Costella, Marcia Maria Silva, Roberto Carlos Nogueira dos

Santos, Clodoaldo Jorge dos Santos, Ary de Cesaro, Ricardo Malacarne, Ones Michelin, Tere-

zinha Scalvi Brazzo Pacheco,  Aneto Spanhol, Orides Cavalheiro, Izelda Terezinha Oro, Fabio

Ramos Nunes,  João Carlos Figueira.  Suplentes:  Flavia Mocelin Camargo,  Vivanceli  Piaz,

Fátima Cechin, Silvana Hoffmann V. Moreira, Tânia Chimetto Filipin. A presidente Sra. Izelda

deu início à plenária agradecendo a participação de todos. Dando seqüência, a Secretaria

Executiva do CMS Aline citou os conselheiros aptos a votar. 1º Ponto de Pauta: Discussão e

deliberação da Prestação de Contas do terceiro quadrimestre do ano de 2013 (setem-

bro, outubro, novembro e dezembro); O primeiro ponto de pauta foi cancelado, e será apre-

sentado na próxima reunião do CMS. 2º Ponto de Pauta: Discussão e deliberação sobre a

Conferência Macrorregional de Saúde do Trabalhador; O Sr. Rodrigo, coordenador do CE-

REST, apresentou a plenária proposta de deliberação para a  realização da 2ª Conferência

Macrorregional de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora da Região do Grande Oeste de

Santa Catarina, seguindo a área de abrangência Macrorregional, para eleger delegados para

a Conferência Estadual e posteriormente eleger delegados para a Conferência Nacional. Esta

sendo embasada na Resolução 494 de 24 de novembro de 2013, do Conselho Estadual de

Saúde. O Sr. Rodrigo explanou que a data da Conferencia será nos dias 09 e 10 de maio de

2014 no Centro de Eventos e Cultura de Chapecó, pois é preciso enviar as propostas para a

Conferencia estadual ate o dia 31 de maio de 2014. O Sr. Rodrigo salienta que no material

que foi entregue aos conselheiros presentes estão todas as informações necessárias para a

realização da Conferência. Rodrigo informou sobre os custos para a Conferência, sobre o lo-

cal, palestrantes, custos dos participantes dos municípios da Macrorregião, material de divul-

gação. A Sra. Izelda parabeniza o CEREST pela mobilização iniciada. Foi colocada em vota-

ção a autorização para a convocação da 2ª Conferencia Macrorregional de Saúde do Traba-

lhador e da Trabalhadora da Região do Grande Oeste de Santa Catarina e foi aprovada por

unanimidade. Para a Comissão para Discussão e Organização da Conferência, se inscreve-

ram os Conselheiros Ricardo Malacarne, Elisonia Carin Renk, Silvana Hoffmann, Izelda Tere-

sinha Oro, Fabio Ramos Nunes, Tânia Chiometto, João Carlos Figueira, Marlene da Luz e a

equipe do CEREST, com data a ser marcada. A presidente Sra. Izelda agradeceu a participa-

ção dos conselheiros. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata que de-

pois de aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.  
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